

R

Le 4 décembre 2014

Dr Gaétan Barrette
Député de LaPinière
Ministre de la Santé et des Services sociaux

Objet : Contribution souhaitée au sein du conseil d'administration d'un Centre intégré de Santé et de Services sociaux (CISSS)

M. le Ministre,

D'entrée de jeu, j'aimerais vous saluer et vous féliciter pour votre nomination à titre de Ministre de la Santé et des Services sociaux. Je suis une résidente de la ville de Brossard et j'ai oeuvré pendant plus de trente ans dans le réseau de la Santé et des Services sociaux avant de prendre ma retraite en mars dernier. Pendant huit ans, j'ai dirigé le Centre de santé et de services sociaux du Sud-Ouest—Verdun à Montréal : j'y ai réalisé la fusion des six établissements d'origine et intégré les programmes. En 2012, j'ai été nommée présidente-directrice générale de l'Agence de la Santé et des Services sociaux de Montréal, par le ministre de la Santé et des Services sociaux de l'époque, Dr Yves Bolduc. Au cours de ce mandat de deux ans, j'ai eu l'occasion d'échanger avec vous à quelques reprises.

C'est avec beaucoup d'intérêt que j'ai pris connaissance des Projets de loi 10 et 20. Concernant le premier, la fusion de plusieurs établissements dans un même territoire telle que je l'ai vécue, a diminué les charges administratives et permis une meilleure fluidité des services. En ce qui a trait au deuxième, l'objectif visé est majeur pour la population qui requiert davantage d'accessibilité aux services médicaux de première ligne.

Dans ce contexte, j'aimerais pouvoir apporter une contribution additionnelle à l'amélioration des services à la population que ce soit en siégeant au conseil d'administration d'un CISSS ou dans tout autre rôle que vous jugeriez utile.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à cette lettre. Veuillez recevoir, monsieur le Ministre, mes salutations les plus distinguées.

Danielle McCann, MBA

[REDACTED]
Brossard, QC
[REDACTED]